



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



De gauche à droite : Silvie Allemand, Directrice Adjointe, Maxime Tissot, Directeur Général, Jean-Pierre Cochet, Président et Marc Thepot, Président Délégué

L'Office de Tourisme, des Loisirs et des Congrès de Marseille a réuni le secteur touristique de Marseille ce matin au World Trade Center

300 professionnels ce matin ont assisté à la réunion organisée par l'Office de Tourisme, des Loisirs et des Congrès : cette participation massive note l'importance de comprendre et de participer à la stratégie de tourisme durable initiée par la Ville et mise en place par l'Office du tourisme.

Jean-Pierre COCHET, nouveau Président de l'Office élu le 14 février, accompagné de son Président Délégué Marc THEPOT et du Directeur Général Maxime TISSOT et les équipes ont pu présenter le bilan des actions 2024, les objectifs et les actions programmées pour cette année.

L'année 2024 a été marquée par le coup de projecteur des Jeux Olympiques, soutenu par un grand nombre d'opérations de promotion et de communication sur les marchés prioritaires, mais aussi sur notre territoire par des accueils de clients ou des opérations événementielles afin que les Marseillaises et Marseillais adhèrent à ces programmes ambitieux.

Le dispositif Hors les Murs consistant à déployer des conseillers en séjour sur tout le territoire a connu un vrai succès.

L'Office pilote, co-pilote ou participe à des événements maintenant, comme l'été marseillais, le feu d'artifice et les mappings du 21 décembre dernier, le festival Kousskouss, ou encore l'événement « Mars à table » 1er festival Culinaire de Marseille.

L'Office du tourisme organise aussi le Forum Emploi Tourisme le 18 mars afin de permettre aux professionnels de trouver les bons collaborateurs pour la saison ou plus. En effet, fort de 25 000 emplois, le tourisme est un des secteurs stratégiques de l'emploi à Marseille.

Jean Pierre COCHET et Marc THEPOT ont réinsisté sur la nécessité de promouvoir un tourisme vertueux, responsable et accepté par tous les Marseillais qui sont aujourd'hui plus que jamais les ambassadeurs de leur ville et ont confirmé mettre en place rapidement le Comité des Acteurs du Tourisme, organe consultatif de l'Office qui permettra de travailler, ensemble, sur des problématiques liées à notre secteur d'activité.

Les professionnels sont tous invités le 3 avril pour le lancement de la saison touristique et les Marseillais et touristes pour les Journées Marseille Experience !